

CONGRESO EUCARISTICO. Lourdes, Francia, julio 19.- El Cardenal Bernardin Gantin, delegado del Papa Juan Pablo II, llega al altar para gado del Papa Juan Pablo II, nega al altar para celebrar misa al aire libre, a la que asistieron millares de peregrinos, que han venido para el Congreso Eucarístico. (UNIFAX II de UPI).

## Política Económica de Reagan Atacan en Ottawa

MONTEBELLO, Ca- Reagan. nadá, julio 19 (UPI).— La Dijo Schmidt que "mu-política anti-inflacionaria chos países en el mundo politica anti-inilacionaria del presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, con su alta tasa de interés, fue atacada hoy en la reunión cumbre, incluso antes de la llegada a Montebello, Québec, de los dirientes de las democratics gentes de las democracias más ricas del mundo.

El canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, el primero en ser recibido por el Primer Mi-nistro canadiense, Pierre Trudeau, no perdió tiempo en atacar la política económica doméstica de

chos países en el minido sufren las consecuencias de la alta tasa de interés de Estados Unidos", y que "esto no es un gran incen-tivo para la actividad eco-nómica" nómica'

En su primera incursión en la diplomacia interna-cional, Reagan actuó rápidamente para evitar un conflicto con Europa, sobre su política. A escasas horas de haber llegado, arregló una reunión con Schmidt, y con el presi-

-Favor pase a la página 25

# Enérgica Advertencia a Huelguistas en Polonia

VARSOVIA, julio 19. (AP).— El Primer Ministro Vojciech Jaruzelski advirtió hoy, en una de sus más enérgicas declaraciones, que debe ponerse fin a las huelgas y si fuese necesario las autoridades tomarán acción para proteger a la nación de una teger a la nación de una catástrofe.

La advertencia se produjo en un Congreso de Emergencia del Partido comunista polaco, a esca-sos días de un paro que han amenazado con empren-der empleados de las Aerolíneas Nacional y 46,-000 estibadores del Bál-

"No hay mayor peligro que la anarquía", dijo Ja-ruzelski, general del Ejér-cito, que pronunció su discurso en medio de fuer-tee anausos tes aplausos.

"Debemos decirlo claramente... no podemos per-mitirlo", afirmó. "De ser necesario, las autoridades se verán obligadas a ejecutar las obligaciones constitucionales para salvar al Estado de la destrucción y a la nación de la catás-trofe".

Las afirmaciones del Primer Ministro pare-

-Favor pase a la página 30.

## SIP Ataca el Sistema de Colegiación en Panamá

MIAMI, julio 19. (AP).— La Sociedad Interameri-cana de Prensa (SIP) atacó "las absurdas leyes de colegiación que pueden impedir a un autor interimpedir a un autor inter-nacionalmente conocido, escribir una columna en un periódico", según el caso de Guillermo Sánchez Borbón en Panamá.

En un comunicado, la SIP destaca que en ese país "se han propuesto sanciones contra el Diario independiente "La Prensa" por emplear a

Sánchez Borbón como columnista, y dice que el pre-sidente de la SIP y el presidente de su Comisión de Prensa e Información enviaron cables al Presi-dente de Panamá y al Ministro de Justicia, solicitándoles "derogar solicitándoles "derogar con urgencia la ley que re-glamenta el ejercicio del periodismo en ese país". Asimismo la SIP ex-presó preocupación "por

las restricciones a la liber-

-Favor pase a la página 29.

Tras dos años de crisis

# Sandinistas Cuentan con Moderno Armamento Ruso

MANAGUA, julio 19 JPI), Por William F. (UPI). Por William F. Gentile.— Los guerrilleros sandinistas, que prome-tieron un gobierno demo-crático si conquistaban el poder, forjaron en 1979 una alianza con los diversos sectores del país, en un esfuerzo común para derrocar el imperio, que durante 40 años rigió la impopular familia Somoza.

Esa alianza dio resulta-

penetraron en Managua el 19 de julio de 1979, dos días después que el derrocado presidente Anastasio Somoza huyera a Miami. Había terminado una guerra civil de 18 meses, que causó aproximadamente 40,000 muertos.

Dos años después, Nica-ragua sigue convul-sionada, en algunas ocasiones por auténticas

sus aliados de otrora combaten por el futuro de la nación centroamericana.

El conflicto gira en torno a si los sandinistas están llevando el país hacia un pluralismo político y una economía estatal-privada, tal como prometieron, o si se inclinan hacia un Es-tado totalitario al estilo cu-

Algunos analistas sos-tienen que los dirigentes del Frente Sandinista de Liberación Nacional —du-

chos en la lucha revolu-cionaria, pero novatos en la politica administra-tiva—, no saben hacia dónde llevan al país. Sin embargo, otros con-sideran que el rumbo de Nicaragua no deja lugar a vengaños; hacia el comu-

engaños: hacia el comu-nismo, si se juzga por las hechos.

Los sandinistas han lanzado una gran campaña de rearme con arsenal soviético, y presuntamente

-Favor pase a la página 30.



teorológico Nacional vaticinó que en los próximos dias, se producirán hela-das "de moderadas a fuer-tes" en las principales regiones productoras de café de Brasil.

Se espera que las temperaturas en el sur del país, región donde están ubicados los Estados cafetaleros de Paraná y Sao Paulo,

bajen a entre cero y cinco grados centigrados bajo

grados centigrados bajo cero, indicó la oficina me-teorológica. Las heladas no afec-tarian la actual cosecha de café, que se estima en a-lrededor de 32 millones de sacos. Pero las heladas fuertes podrían pertudicar fuertes podrían perjudicar gravemente la cosecha del año próximo, que ya sufrió este año algunos daños.

## Posible una Amnistía para Millones llegales en E.U.

WASHINGTON, julio 19
(UPI).— El gobierno se aproximó a la decisión de
iniciar una política de inmigración, que incluye
una amnistia para millones de extranjeros llegales. Un programa
seria percibida como una les, un programa experimental para "traba-jadores-huéspedes" mexl-canos y la apertura de puertas estadounidenses apenas más anchas, para los migrantes legales los migrantes legales.

m a ntelaron una organización interna-cional, que vendía bebés colombianos en Europa y Estados Unidos a 12,000 dólares cada uno, indicó un vocero del gobierno. El gobierno espera anunciar "pronto" su deci-sión sobre la aceptación del todo o de parte de las recomendaciones de una fuerza de trabajo presi-dencial, sobre cómo solu-cionar los problemas de

no incluira planes para emitir una tarjeta de segu-ridad social a prueba de falsificaciones, porque sería percibida como una tarjeta de identidad na-

cional

Pero -dijeroncluirá un programa para permitir a millones de ilegales, que han vivido en Estados Unidos, antes del primero de enero de 1980, presentar la solicitud de su

residencia permanente. El sub-secretario de Prensa de la Casa Blanca,

-Favor pase a la página 25.



RESTOS DE COHETE. Kiryat Shmona, Israel. julio 19.— Dos soldados Israelies examinan los restos de un cohete de 122 mm., de fabricación soviética, lanzado por los palestinos a un empla-zamiento israelí. (UNIFAX II de UPI).

Traficantes de

en Colombia

Bebés Descubren

BOGOTA, julio 19 (UPI).— Agentes del Ser-vicio de Seguridad des-mantelaron una

El portavoz dijo que la organización fue descu-

#### Fallece el **Escritor José** María Pemán

CADIZ, julio 19. (AP).— El escritor y académico español José María Pemán Pemartin, uno de los autores más difundidos en habla española, falleció hoy en su casa en esta ciudad, donde había es-tado en coma, desde hace seis días.

Pemán, andaluz de 84 años, estuvo en coma desde hacía seis días, luego de sufrir el 12 de este mes un ataque, que lo dejó inconsciente

Pemán, autor de más de 50 libros, fue presidente temporal de la Real Academia de la Lengua Española en 1944-47.

Nació en esta ciudad el 8 de mayo de 1897. Su primera obra de Tea-

-Favor pase a la página 32.

### **Hoy Comienza** Juicio de Quien Atacó al Papa

ROMA, julio 19. UPI).— Mañana co-(UPI).— Mañana co-mienza el julcio contra Mehmet Alí Agca, un turco de 23 años, descrito por la policía como "un Terro-rieta con T mavisculla". rista con T mayúscula", y que es acusado de haber atentado el 13 de mayo, contra la vida del Papa Juan Pablo II, y contra dos turistas norteamericanas en la Plaza de San Pedro

Se espera que el juicio dure entre tres y cinco días, y que será conducido en medio de extremas medidas de seguridad mayores aún que las toma-

-Favor pase a la página 32.



LLEGA A REUNION CUMBRE, Ottawa, Canadá, julio 19.— El Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, pasa revista a una guardia de honor de tropas canadienses, durante la ceremonia oficial de bienvenida. frente al Parlamento. Le acompaña el Primer Ministro canadiense Pierre Trudeau, derecha.